

AWNI

Gusriyandi Rifa'i Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bungo Buka Pelatihan Saksi Untuk Dapil 1!

Mustika Rahmawati - BUNGO.AWNI.OR.ID

Feb 10, 2024 - 12:21



Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bungo Sedang Membuka Pelatihan Saksi Dapil 1

BUNGO - DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bungo kembali gelar pelatihan saksi khusus untuk dapil 1 bertempat di aula kantor DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bungo yang dimulai pada pukul 10:00 WIB, Sabtu (10/02/24).

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bungo Gusriyandi Rifa'i yang juga sebagai caleg DPRD Bungo dapil 1, Sekretaris PDI Perjuangan dan juga selaku BSPN Hamdani, dan juga para kordes (Kordinator Desa), Agung Arie Pradana Caleg PDI Perjuangan untuk DPRD provinsi Jambi dapil Bungo - Tebo, serta seluruh saksi TPS untuk dapil I.



Terlihat Hamdani selaku BSPN menerangkan rata cara untuk memilih secara sah di TPS kepada para saksi fraksi PDI Perjuangan.



Dalam sambutannya, Bg Eri sapaan hangat menyampaikan bahwa peserta pelatihan saksi ini memiliki tugas masing-masing sesuai tingkatannya. Ada yang bertindak sebagai koordinator tingkat kecamatan, koordinator tingkat kelurahan/desa dan terakhir dan paling banyak adalah para saksi TPS.

Ia berpendapat Keberadaan saksi di TPS menjadi kunci penting pada hari pencoblosan nanti. Tiap saksi akan menjadi mata dan telinga partai di tingkat TPS dalam rangka mengamankan suara partai maupun Capres yang didukung PDIP agar tidak dimanipulasi oleh pihak-pihak tidak bertanggung jawab. Bapak ibu menjadi ujung tombak kemenangan partai dan Capres yang kita usung, tandasnya mengingatkan.



" pelaksanaan pemilu tahun 2024 ini tinggal hitungan hari. Karena itu ia berharap, setelah ratusan saksi mendapat pelatihan agar segera memaksimalkan sisa waktu untuk terus mengajak masyarakat mendukung dan memenangkan partai serta pasangan Ganjar Pranowo-Mahfud MD sebagai Capres-Cawapres. Rangkaian pemilu akan memasuki tahap akhir, menjadi saksi bukan perkara yang gampang karena saksi ini punya tugas sebagai regu penggerak pemilih (Guraklih), " katanya.

Bang Eri meminta semua Caleg untuk konsisten. Terutama untuk selalu tegak lurus atas pilihannya hingga ke tingkat pusat. Kalau kabupatennya merah, provinsinya juga harus merah, demikian juga DPR RI juga harus merah demikian juga untuk Capres, " Tambahnya.

Ia pun berharap Agar seluruh kader, pengurus dan caleg merealisasikan semua target yang sudah ditetapkan. Perhatian Ketua Umum kita, Ibu Megawati Soekarno Putri itu sangat luar biasa. (Tika)